

平成29年1月11日

ありの実園だより

年頭の挨拶

理事長 近見 正博



新春のお慶びを申し上げます。

去年は、熊本地震や台風など日本列島は厳しい年でありましたが、おかげ様でありの実園ではこれといった大きな事故や災害もなかったことは皆様方のご理解とご協力の賜物と心から感謝申し上げます。

本年はいよいよ全面改築に着手の年であり、その準備も整ってきました。平成29年には着工して利用者の皆さんや職員の皆さんからも喜んでいただけるありの実園園舎を完成したいと思っているので、ご期待してお待ち下さい。

平成29年がありの実園にとって進展の年になることを願い各位のご多幸を願い新年のご挨拶といたします。

今後の行事予定

1月12日(木)

誕生会、還暦祝い

※ 感染症予防のため2月に面会日は予定しておりません。
ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

クリスマス会

昨年12月21日に天守閣にてクリスマス会を行いました。
食べきれないほどのごちそうと歌や踊りで楽しい時間を過ごしました。



平成28年12月のヒヤリハット報告

転倒	3件	つまずき転倒 ガラスを破損(ケガ無し) 車いすからすり抜ける
粗暴	1件	職員に手を上げる
誤薬	1件	服薬忘れ

平成28年12月の苦情・相談報告

特にありませんでした。

